

REFORMA SIGLO XXI

Tres poemas de Maribel Félix Medina

■ ■ Maribel Félix Medina*

I.

Se arrugará mi frente,
se tostarán los años,
y el círculo de mi vida
se irá cerrando despacio.
Construí una casa
con peldaños de tu barro,
las lágrimas me bordearon,
las caricias y los años.
Y mecidos entre nubes mojadas,
como un espejismo truncado,
esa mirada seca,
esos labios agrietados.
Mi palabra gritará
y a través de la vida volando
se quedará sin boca y sin manos de niño,
sin paraíso perdido de muñecas sin hilo,
y con las alas rotas.

30 de agosto del 2020

II.

En la mitad del camino
navega, triste, mi suerte,
no tengo ganas, ninguna,
de nunca volver a verte.
Cómo pájaros en lo alto
simulando verbena de cigüeñas
que dormitan en desiertos campanarios
de lluvias de amapolas, de tristezas.
Somos las caricias en los abrazos rotos
y aquellos sus desgastados lazos,
ramas sueltas sin abrigo y sin abrazos,
susurros en el viento de violetas sin [violetas].
Multitud en la sombra de tus pensamientos,
parada solitaria en el desierto contagioso [de la pena],
soy el animal herido que a tu lado,
pierde la vida, la razón y se acuesta
en la parada interminable de tu sueño,
en la herida que dejaste al descubierto,
en la vida que perdí tras tu mirada,
en esas horas que quedaron tras las horas...
en los dedos que quedaron descompuestos,
en las lágrimas de mi cuerpo sin tu cuerpo,
en el aire que derrama la inocencia que [perdí]
aquella mañana de invierno.

28 de septiembre del 2020.

*Escribe poesía, novela, literatura infantil y cuentos. Nació en Seseña Nuevo, provincia de Toledo, España, aunque actualmente reside en Yepes. Ha publicado *Heredarás, heredarás, El abrazo de la tierra y No se puede amar a un animal herido*. Agradecemos en todo lo que vale su generosa colaboración.

III.

Después de haber leído sobre la inútil, trágica y absurda Guerra Civil Española, concretamente cuando estaban hablando de los bandos y yo me he dicho “yo estoy al lado del hombre”.

Del lado del hombre,
del lado del niño,
del lado de la vida
que me acoge con cariño.
Sin miedo, a voces,
a gritos si es preciso,
sabiendo bien lo que hago,
sabiendo bien lo que digo.
Ésta es la vida que amo,
lluvia, brisa, pluma, viento
y dejar correr por mi sangre
mis palabras y mi aliento.

17 de octubre del 2020.